



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



忍草保育所(忍野村)

参加園児数25名

2018年 5月 9日 水曜日 開催



～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
 元気いっぱい体を動かしてるかな？
 サッカー教室では、お父さんやお母さんと一緒にボール遊びをして楽しかったね！サッカーでは、足のいろいろな場所でボールをけるから、晴れたときみんなでボールを楽しくけてみよう♪
 ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
 もし機会があれば サッカーを観にきてね☆
 コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^^)



～安斉先生・高山先生から～

この度はサッカー教室を実施していただき、ありがとうございます。雨天の為、内容、時間等変更していただきましたが子どもたちも最後まで楽しんで参加していました。親子での活動では親子でふれあう体験が沢山できて、嬉しそうな子ども達の姿を見ることができました。楽しいゲームも参考になりました。ありがとうございました。

～前田先生から～

親子一緒でのサッカー教室は初めてでしたが、子どもたちよりも保護者のみなさんがとても楽しそうに参加をしていて「計画して良かったな」と思いました。あいにくの天気でしたが、隣接するコミュニティーセンターを借りて室内でも十分に楽しめる内容でした。コーチの指導も上手で指導面でも保育士として参考になりました。来年もお願いします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に